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ЧЕГО НЕ МОЖЕТ СДЕЛАТЬ НОВЫЙ 
КОРОНАВИРУС

Мир переживает пандемию. Смертоносные штаммы 
коронавируса SARS-CoV-2 распространились по всей 
земле. Инфицированы миллионы людей. Современная 
медицина не может предложить ни эффективного лекарства 
от смертоносного вируса, ни препарата или вакцины 
для его предотвращения. Всё, что мы можем на данный 
момент, — это уменьшить его распространение, оставаясь 
дома, практикуя социальную дистанцию и помещая 
инфицированных под карантин. И даже при всём этом вирус 
уже забрал тысячи и тысячи жизней. Изменений в лучшую 
сторону, кажется, пока нет. Такая ситуация очень быстро 
вызывает у людей чувство незащищённости и неуверенности 
в будущем дне, они теряют надежду, радость, мир и веру в 
Бога. Вот почему многие переживают крайнее беспокойство 
в это смутное время. Как справится со своими эмоциями 
во время пандемии? Сосредоточить внимание на Божьем 
Слове, а не последствиях от COVID-19 — это отличное 
лекарство. В Божьем Слове всегда достаточно ресурсов для 
любой жизненной ситуации. Взгляд на ситуацию с Божьей 
точки зрения может помочь найти надежду и силу. Гораздо 
лучше хранить в сердце Божьи истины, а не беспокойство. 
Можно ли довериться Богу в это время? Позвольте ободрить 
вас: да, можно!  Я перечислю несколько обнадёживающих 
истин из Божьего Слова и сначала покажу, чего COVID-19 не 
может сделать, а затем — что Бог может сделать для вас в это 
непростое время.
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Коронавирус не может коснуться вашей души

Душа — это внутренняя составляющая человека. 
Невзгоды и страдания неизбежны, но вашей души COVID-
19 коснуться не может. В свете этого нового смертоносного 
вируса вам нужно знать, что Библия не учит тому, что все 
болезни — это последствие наших грехов. Когда ученики 
Христа повстречали человека, рождённого слепым, то 
спросили: «Кто согрешил: он или родители его?» — на что 
Иисус ясно ответил: «…Ни он, ни родители его…» (Ин 9:2–3).

Страх перед смертоносным вирусом может привести 
к тревожным вопросам, наподобие: если я заражусь 
коронавирусом, значит ли это, что я заслужил его, совершив 
что-то плохое? является ли это наказанием от Бога для меня 
и других? что будет со мною, если я умру от коронавируса? 
Такие страхи понятны. Однако, согласно Библии, люди не 
рождаются безукоризненными или безгрешными — они 
несовершенны и имеют духовные «пятнышки» и «морщинки» 
от рождения. На указания родителей малыши кричат: «Нет!» 
— доказывая, что даже младенцам присущ врождённый дух 
бунта. Осознав свою греховную природу, многие начинают 
бояться, что их страдания — это личное наказание от Бога за 
проступки. Но зачастую это не так. Если же не для наказания, 
то почему существуют настолько ужасные заболевания?

В Бытие, первой книге Библии, сказано, что Бог сотворил 
Адама и Еву для вечной жизни, но они согрешили, не 
выполнив одно-единственное повеление Бога: не есть 
плоды одного из деревьев. В результате этого греха всё 
человечество оказалось под проклятием (Быт 3:1–19). 
Первый грех привёл к тому, что теперь все люди, подобно 
своим родителям, тоже рождаются грешниками. Болезни 
и смерть не были частью изначального Божьего плана для 
человечества. Но теперь одно из последствий первого греха 
заключается в том, что все, кто рождается в семью Адама, 
страдают от разных форм заболеваний и в конечном счёте 
смерти. Физические болезни — это результат греха Адама и 
Евы. Затем Бог дал десять заповедей, чтобы обозначить, что 
такое грех. Все люди наследуют от Адама и Евы греховную 
природу и потому не в состоянии приемлемо выполнить ни 
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одну из десяти заповедей. Даже стараясь вести себя хорошо, 
мы всё равно грешим в мыслях, словах или делах и не в 
силах дотянуть до Божьих совершенных стандартов. Убийц 
и террористов мы считаем грешниками, но достаточно всего 
лишь одного греха — и грешниками стали и мы с вами. 
Потому, согласно Библии, Бог считает вас, меня и всех людей 
на земле виновными в грехе:

Как написано: «Нет праведного ни одного» 
(Римлянам 3:10).

Потому что все согрешили и лишены славы Божьей 
(Римлянам 3:10).

 Каждый из нас когда-то бунтовал против Божьих 
стандартов. Как бы нам ни не нравилось смотреть правде 
в глаза, она от этого не меняется! Но не меньшей правдой 
— да ещё и такой утешительной — является тот факт, что 
присутствие болезней в наших телах никогда не уменьшит 
великую Божью любовь к нам, явленную на Голгофском 
кресте:

Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, 
что Христос умер за нас, когда мы были ещё 
грешниками (Римлянам 5:8).

Бог действительно понимает нужды вашего тела и души 
и искренне вас любит. Он способен исцелить ваше тело, если 
это входит в Его мудрые и вечные планы на вашу жизнь. Но 
по собственным причинам Он не всегда нас исцеляет, однако 
всегда желает нам лучшего и обещает однажды воскресить 
наши тела. На данный момент Бога более всего интересует 
человеческая душа, наша внутренняя составляющая, которая 
будет жить вечно. Без Божьей благодати мы все после 
смерти были бы провозглашены виновными грешниками, а 
затем каждый получил бы справедливое наказание за грех: 
отделение от Бога и отправка в место, под названием ад. 
Божья благодать — это единственный доступный нам «план 
выхода из чрезвычайной ситуации» и план спасения наших 
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душ от ада. Давайте посмотрим, что Бог сказал о Своём 
методе решения человеческого состояния — о БЛАГОДАТИ, 
Божьих богатствах за счёт Христа.

Коронавирус не может изменить Божью благодать

Исходя из библейского учения о нашем грешном 
состоянии, которое мы рассмотрели выше, если быть 
честными перед Богом, то придётся признать, что мы 
заслуживаем справедливый Божий вердикт: ад. Бог ничего 
нам не должен. Многие пытаются компенсировать свои грехи 
хорошим поведением. Вы когда-нибудь так делали? Я делала, 
но при этом никогда не знала, достаточно ли хорошо я себя 
вела. На каком этапе моё поведение становится «достаточно 
хорошим», если уж на то пошло? Не забывайте, что в Библии 
сказано, что мы все согрешили и потому не можем заработать 
Божье расположение или иметь достаточно собственных 
заслуг, чтобы предстать перед святым Богом. В Его глазах 
мы теперь испачканы грехом. Если бы Бог судил каждого из 
нас по грехам, то был бы вынужден приговорить всех к аду. 
Однако если вы смогли принять эту плохую новость, то хочу 
сообщить вам, что у Бога есть для вас и хорошая!

Нет необходимости впадать в отчаянье, потому что Бог-
Отец нашёл идеальное решение нашей проблеме: Он послал 
Своего единственного Сына Иисуса стать безгрешным 
человеком, Богом в человеческой плоти. Иисус, не имея 
собственных грехов, уникально подошёл для того, чтобы 
умереть вместо нас и принять наказание, которое мы, 
согрешившие против святого Бога, справедливо заслужили. 
Иисус решил умереть вместо нас по собственному желанию. 
Заплатив на кресте за все наши грехи — прошлые, настоящие 
и будущие — Иисус Христос выкрикнул: «СВЕРШИЛОСЬ!» 
(Иоанна 19:30). Слово «свершилось» означало, что больше 
ничего не нужно делать, чтобы заплатить за грех. Искупив 
нас, Бог теперь хочет, чтобы каждый человек принял его 
предложение Небес как БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.

Сегодня многие пытаются расплатиться за Небеса 
хорошими делами или религиозными обрядами. Вместо 
попыток заслужить Небеса своими достижениями или 
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заплатить Богу за вход на них и хвастовства о том, насколько 
мы хороши, Бог хочет, чтобы мы просто пришли за 
прощением ко Христу с верою в то, что Он для нас сделал. 
Библия однозначно учит тому, что никакого хвастовства на 
Небесах не будет:

Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от 
вас, Божий ДАР: не от дел, чтобы никто не хвалился 
(Ефесянам 2:8–9).

Прямо сейчас Бог предлагает вам получить Небеса 
бесплатно, по Его благодати, несмотря на то что вы 
их не заслуживаете! Благодать — это незаслуженное 
расположение Бога, которое Он с избытом изливает на 
грешников, готовых принять Его дар вечной жизни по 
вере в Его Сына Иисуса Христа. С принятием Его чудесной 
благодати приходит осознание того, что такие болезни, как 
коронавирус никогда не смогут пошатнуть вашу надежду 
на Небеса. Если вы поверили в то, что Иисус Христос сделал 
на кресте для спасения вас от наказания за грех, осознавая 
собственную неспособность спасти себя, то Небеса — это 
ваш вечный дом, и никакой вирус и болезнь никогда этого 
не изменят.

Коронавирус не может разрушить жертвенную 
любовь Бога

Давайте рассмотрим Божью совершенную любовь, 
которая не сравнима ни с чем, что в этом мире называется 
«любовью». Его любовь — это не приходящее и уходящее 
чувство, не какое-то ощущение, не что-то заслуженное — 
она абсолютно бескорыстна и жертвенна. Божья любовь к 
вам была продемонстрирована в том, что Он отдал Своего 
Сына Иисуса Христа на смерть за ваши грехи. Глядя сквозь 
вашу вину Он в Своей любви увидел вашу нужду и сделал 
всё необходимое для её восполнения, отправив Своего Сына 
спасти вас, чего бы это Ему ни стоило.
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Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 
Единородного, дабы всякий верующий в Него, не 
погиб, но имел жизнь вечную (Иоанна 3:16).

 Божью любовь можно проиллюстрировать так: 
представьте, что один из ваших друзей настолько любит 
вас, что готов взять весь смертоносный и заразный вирус 
из вашего тела в своё. Идёт он на это, зная, что его ожидает 
смерть, а вы сможете дожить свою жизнь здоровым 
человеком. Это было бы замечательной новостью для 
вас, но огромной жертвой для него, не так ли? Подобным 
образом Иисус Христос настолько полюбил вас, что взял 
весь ваш грех на Себя и умер вместо вас. Он умер вместо 
вас, прочувствовав на Себе заслуженный вами Божий гнев. В 
Библии сказано: «Возмездие за грех — смерть…» (Римлянам 
6:23). Слово «возмездие» означает что-то заслуженное. А 
«смерть» в Библии означает ‘отделение’. С библейской точки 
зрения, смерть — это отделение от Бога в аду. Эта смерть, 
или отделение, является необходимой расплатой за наши 
грехи. Все мы заслужили эту смерть, но, к счастью, Иисус 
умер на кресте и заплатил то, что полагалось вам. У Него 
не было собственных грехов (будучи совершенным), но Он 
пошёл на это, чтобы удовлетворить Божью справедливость 
и правосудие, оплатить долг за ваши грехи и дать вам, 
полностью прощённому человеку, возможность жить вечно 
на Небесах с Богом. Через три дня после смерти на кресте, 
Христос воскрес из мёртвых, показав, что является Господом 
всего (даже смерти!) и что Его жертва была приемлемой и 
достаточной оплатой за наши грехи. Теперь Иисус Христос 
как живой и воскресший Спаситель бесплатно предлагает 
вам в подарок вечное спасение!

Ибо возмездие за грех — смерть, а дар Божий — 
жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем 
(Римлянам 6:23).

Бог уже всецело возлюбил вас в личности Иисуса Христа 
и предоставил решение вашей самой большой проблемы — 
вопроса о том, где вы проведёте вечность. Чтобы получить 
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вечную жизнь с Богом на Небесах, вам нужно сделать 
только одно: поверить, что Иисус умер, чтобы заплатить за 
все ваши грехи, и воскрес из мёртвых, чтобы гарантировать 
ваше вечное спасение исключительно по Его благодати, а не 
каким-то человеческим заслугам. Если вы ещё не приняли 
этого прекрасного подарка, то почему бы не задуматься над 
этим прямо сейчас?

Коронавирус не может лишить вас смелости

Мы не отважимся смотреть в лицо будущему, если 
возлагаем надежду попасть на Небеса не на тот объект: 
себя, религию, крещение, добрые дела, таинства или 
прикрытие своих грехов, потому что после всего этого мы 
так и не будем знать: достаточно этого или нет? Иисус умер 
на кресте, чтобы внести достаточную плату за каждый наш 
прошлый и будущий грех. Библия говорит, что вера в Иисуса 
— это единственный путь на Небеса:

Иисус сказал ему: «Я есмь путь, и истина, и жизнь; 
никто не приходит к Отцу, как только через Меня» 
(Иоанна 14:6).

Нам не нужно, чтобы нас спасал кто-то или что-то 
ещё: ни церковь, ни религия, ни какой-то служитель, ни 
проповедник, потому что, согласно Библии, Иисус Христос 
— единственный посредник между нами и Богом:

Ибо един Бог, един и посредник между Богом и 
человеками, человек Христос Иисус… (1 Тимофею 
2:5).

Библия — это Божье Слово и конечный авторитет, поэтому 
я ободряю вас поверить её благой вести об Иисусе Христе и 
перестать возлагать веру на такие ненадёжные объекты, как 
мы сами, церковь, религиозные традиции, добрые дела и 
ритуалы. Возложите свою веру на единственный надёжный 
объект — Господа Иисуса Христа.
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Коронавирус не может лишить вас спасения

Библия утверждает, что если мы уверовали лишь в 
Иисуса Христа как Спасителя, то обладаем вечной жизнью 
прямо сейчас и МОЖЕМ БЫТЬ В ЭТОМ УВЕРЕНЫ:

Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал 
нам жизнь вечную, и сия жизнь — в Сыне Его. 
Имеющий Сына [Божия] имеет жизнь; не имеющий 
Сына Божия не имеет жизни. Сие написал я вам, 
верующим во имя Сына Божия, дабы вы знали, что 
вы, веруя в Сына Божия, имеете жизнь вечную (1 
Иоанна 5:11–13).

Я надеюсь, что каждый инфицированный коронавирусом 
исцелится, но мы все понимаем, что однажды умрём. 
Именно поэтому Бог и заверяет нас в Библии о вечной 
участи уверовавших, чтобы можно было без тени сомнений 
знать, что после смерти мы будем вечно жить на небесах. 
Поверившие в одного лишь Христа могут, подобно 
псалмопевцу, с уверенностью сказать:

Господь — Пастырь мой; я ни в чём не буду 
нуждаться… Если я пойду и долиною смертной 
тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; 
Твой жезл и Твой посох — они успокаивают меня 
(Псалом 22:1, 4).

После того как вы поверите в Иисуса Христа как своего 
Спасителя, Бог никогда вас не покинет и не оставит, даже 
если вы оступитесь или согрешите в будущем (Евреям 13:5). 
Бог НИКОГДА не забирает дар вечной жизни на Небесах, 
который уже бесплатно дал. Он никогда не отменяет Своих 
обещаний, потому что солгать не может (Титу 1:2). Вы можете 
быть уверены, что Иисус Христос останется истинным другом 
во всех жизненных испытаниях, даже если вы подхватите 
коронавирус:

Овцы Мои слушаются голоса Моего, и Я знаю их; 
и они идут за Мною. И Я даю им жизнь вечную, и 
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НЕ ПОГИБНУТ ВОВЕК; и никто не похитит их из руки 
Моей (Иоанна 10:27–28).

Коронавирус не может лишить вас мира

Получив спасение по одной лишь Божьей благодати в 
одном лишь Христе, вы можете проходить любое жизненное 
испытание и трудности точно так же, как вы спаслись — по 
одной лишь вере в одного лишь Иисуса. После веры во Христа 
как Спасителя вы можете полагаться на ценные обещания 
Бога в Библии. Доверие Божьему Слову и упование на него 
укрепят вашу веру в мрачнейшие времена в темнейших 
долинах жизни. Мир и уверенность можно черпать из 
того факта, что Иисус Христос — это единственный путь к 
Богу, и Он хочет направлять вас в жизни на земле вплоть 
до вечности. Как только мы изменили своё мнение о Нём 
и поверили в то, что нас спасёт лишь Христос, мы вошли в 
вечный мир с Богом:

Итак, оправдавшись верою, мы имеем мир с 
Богом через Господа нашего Иисуса Христа… 
(Римлянам 5:1).

Быть оправданным — это юридический термин, 
означающий быть провозглашённым праведным в Божьих 
глазах, тем не менее на практике мы всё ещё грешим. 
Быть оправданным, или спасённым, от наказания за свои 
грехи — означает, что Бог больше не смотрит на нас как на 
виновных в грехах — Он видит нас в Своём Сыне Иисусе 
Христе обладателями Его праведности. Таково положение 
верующего «во Христе». Если вы уже приняли Иисуса Христа 
своим Спасителем и были оправданы, то Бог хочет, чтобы 
теперь вы возрастали в отношениях с Ним, учась ходить по 
вере и доверяя Ему в любых жизненных обстоятельствах.

Во время этой пандемии Бог хочет, чтобы вы доверяли 
Ему, возрастали в отношениях с Ним и наслаждались Его 
миром. Это, конечно же, не происходит автоматически, но 
Он хочет, чтобы мы полагались на Него и выражали все свои 
нужды в молитве. В этом испытании, с которым столкнулся 
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целый мир, Бог призывает вас:

Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печётся 
о вас (1 Петра 5:7).

Вас переполняет беспокойство? Прислушайтесь к такому 
утешительному обещанию в Божьем Слове:

Не заботьтесь ни о чём, но всегда в молитве и 
прошении с благодарением открывайте свои 
желания пред Богом, и мир Божий, который превыше 
всякого ума, соблюдёт сердца ваши и помышления 
ваши во Христе Иисусе (Филиппийцам 4:6–7).

COVID-19 никогда не сможет разрушить мир с Богом, 
приобретённый через Иисуса Христа; и не нужно позволять 
этой болезни красть мир Божий, доступный вам как 
верующему в Иисуса Христа. Наша душа может насладиться 
духовным покоем от Бога и Его миром, превосходящем 
всякое понимание, когда мы полагаемся на те ценные 
обещания, которые Он нас дал.

Коронавирус не может изменить прогноз о вашей 
вечной участи

Новости о глобальной пандемии довольно печальны, 
но новость, которую Бог оставил вам в Своём Слове, очень 
хорошая! Он обещает, что вам гарантирована вечная жизнь, 
если вы поверили в одного лишь Иисуса Христа ко спасению. 
Богу не нужны обещания о том, что вы будете хорошо себя 
вести, прилагать больше усилий и делать больше добрых дел, 
потому что Он принимает вас исключительно по благодати 
такими, как вы есть в момент веры в то, что Его Сын умер за 
ваши грехи и воскрес, чтобы спасти вас. Если бы вы были при 
смерти в отделении интенсивной терапии, и учёные открыли 
лекарство, которое гарантированно могло вас спасти, вы бы 
захотели попробовать его, не так ли? Божье предложение 
Небес открыто любому, кто готов для спасения возложить веру 
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в одного лишь Христа. Любой человек может изменить прогноз 
о своей вечной участи. Все поверившие в одного лишь Христа, 
могут быть уверены, что их духовному положению ничего не 
угрожает; они уже сейчас обладают «вечной безопасностью» 
— Бог гарантирует, что они никогда не понесут вечного 
наказания в аду. Мы можем быть полностью уверены в этом, 
потому что Библия многократно обещает всем верующим 
вечную безопасность:

Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово 
Моё и верующий в Пославшего Меня имеет жизнь 
вечную и на суд не приходит, но перешёл от смерти 
в жизнь (Иоанна 5:24).

Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, 
ни Начала, ни Силы, ни настоящее, ни будущее, ни 
высота, ни глубина, ни другая какая тварь не может 
отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, 
Господе нашем (Римлянам 8:38–39).

Сие написал я вам, верующим во имя Сына Божия, 
дабы вы знали, что вы, веруя в Сына Божия, имеете 
жизнь вечную (1 Иоанна 5:13).

Если спасение даётся только лишь по Божьей благодати, 
а не вашим заслугам, то вы не можете его потерять, если 
позднее оступитесь. Как только вы верите в Иисуса Христа 
как единого Спасителя, вы получаете Святого Духа, которым 
вы навсегда запечатлены во Христе Божьим дитём. Будучи 
однажды запечатлены, вы никогда не можете потерять дар 
вечной жизни. Вы также однажды получите при воскресении 
новое прославленное тело, неподвластное ни смерти, ни 
болезни и навеки свободное от COVID-19.

В Нём и вы, услышав слово истины, благовествование 
вашего спасения, и уверовав в Него, запечатлены 
обетованным Святым Духом, Который есть залог 
наследия нашего, для искупления удела Его в 
похвалу славы Его (Ефесянам 1:13–14).
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Святой Дух гарантирует, что вы никогда не попадёте в ад, 
если поверили ко спасению во Христа. Спасение даётся не по 
нашим добрым делам, а только лишь во Божьей чудесной 
благодати! Благодать противоречит человеческим мнениям, 
дежурным понятиям, личным философиям и психологии. Но 
она реальна, потому что так сказано в Библии. А её автором 
является Бог, который никогда не лжёт. Согласитесь ли вы 
с Богом и поверите ли Ему на слово, что вы грешник, а этот 
бесплатный дар спасения — именно то, что вам сейчас 
нужно? Спасение — это очень простое решение от Бога, 
но этот дар спасения, предлагаемый Иисусом, нам нужно 
принять. Это бесплатно для нас, но Богу это стоило всего — 
жизни собственного Сына.

Если вы уже пришли верой ко Христу и приняли бесплатный 
дар спасения, то, возможно, вы уже начали ощущать мир 
Божий и духовную силу, которой Он наделяет посреди этого 
испытания.

…Но Господь сказал мне: «Довольно для тебя 
благодати Моей, ибо сила Моя совершается 
в немощи». И потому я гораздо охотнее буду 
хвалиться своими немощами, чтобы обитала во мне 
сила Христова (2 Коринфянам 12:9).

Как только вы возложите свою веру на одного лишь Христа, 
вы навеки войдёте в Божью семью (Галатам 3:26). Вы будете 
запечатлены Святым Духом, что послужит гарантией вашего 
спасения и славного телесного воскресения (Ефесянам 1:13–
14). Бог обещает, что Его силы и благодати будет достаточно, 
если вы будете покоиться по вере в Нём (Матфея 11:28–30). 
Доверие Иисусу в вопросе вашего физического здоровья 
позволит вам ощутить совершенный Божий мир (Исайя 26:3–
4). Ваш Спаситель Иисус Христос знает и понимает ваши страхи 
и сочувствует вам, потому что и Сам пережил большую боль, 
чтобы вас спасти (Евреям 4:15). Теперь вы можете довериться 
Ему и положиться на Него. Он никогда не возьмёт Свои слова 
назад. Дорогой друг, если вы до сих не можете с уверенностью 
сказать, что идёте на Небеса, пожалуйста перечитайте эту 
статью ещё раз, пока не убедитесь, что спасены. Какой будет 
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ваша вечная участь? Бог хочет, чтобы вы знали это с точностью 
уже сегодня! «Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасёшься ты 
и весь дом твой» (Деяния 16:31).
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